
鎌倉の、神奈川県の明日のために
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全国の自治体同様、これまでの人口推移と今後の予測データを見れば、鎌倉市や神奈川県
においても、人口減少とさらなる高齢化は避けられない問題であることが明らかです。
少子高齢化が進んでいくと、どんな課題が生じるのでしょうか？

▶  いわゆる就業世代が減少することにより生産力が低下する・・・
▶  医療・介護需要の増加により、就業世代への負担が増す・・・
▶  社会保障費も大幅に増加し、財政に大きな影響を及ぼす・・・
▶  地域の住民が減っていったら公共施設や学校の維持、地域の関わり方はどうなる・・・

持続可能な
都市を目指して

これらの課題に対して、私が市議会議員として２期約６年間取り組んで
きた、働くまち鎌倉の実現、子供を産み育てる環境の整備、健康寿命
の延伸は重要性を増していくと考えています。
自治体単独での取り組みには限界があり、県のノウハウや自治体間の
連携などを交え、よりスケールアップしながらこれからも取り組みを
続けていくこが必要です。短期的には目に見える効果が分かりづらい
課題ですが、ひとつひとつ結果を出していきたいと考えています。
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・神奈川県のネットワークや制度を活用し、鎌倉に雇用の場をつくります。
・国の進める働き方改革やテレワークの推進に取組み、様々な働き方を応援します
・女性就労に関する課題解決に取り組みます

子供を産み育てる環境の整備

・産前産後ケアの充実に取り組み子どもを産み育てる環境を整えます
・待機児童対策、子育て予算のさらなる確保に努めます
・教育環境（学校設備、学童、特別支援級）の充実に取り組みます

健康寿命の延伸

・神奈川県の持つノウハウとビッグデータを活用し未病促進に取り組みます
・市内企業の健康経営促進に取り組みます
・神奈川県の持つネットワークを駆使して深沢のまちに最先端企業、研究教育機関の集積を図り 　　　　　　     　　　
   市民の健康づくりの拠点整備に取組みます

ポイント

前鎌倉市議会議員
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〒247-0056 
鎌倉市大船1-23-16 サンワード大船101
nagatamarina2013@gmail.com

永田まりなが取り組むべき課題とは？

２月２日土曜日、鎌倉商工会議所において永田まりなを応援する会を開催致しました。当日は会場一杯にご参加いただきましたことに
改めて感謝申し上げます。
山本代議士・松尾市長から激励のお言葉を頂戴した後、私からは市議会議員２期約６年間の総括と、これからの活動への思いをお話し
しました。次いで、今後永田まりなが取り組むべき課題について小グループに分かれブレストを行いました。各グループから非常に闊達
なアイデアが出され、それらの中には市議会で取り組んできたことも多く、猛省した次第です。以下、主だったご意見をご紹介します。

道路・河川の環境向上、オリンピックに向けた対策は政策の一つとして掲げ、引き続き重点的に取り組んで参ります。その他頂戴した
ご意見についても、課題として真摯に受け止め、研究を深めていく所存です。
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・土日の渋滞対策、道路修繕、オリンピックに向けての対策を　・電柱の地中化
・深沢にシネコン、スポーツ施設を！ 美術館の復活も…
・空き家対策は？　 ・江ノ電は地元住民優先策の拡充　・公衆トイレの整備
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・議会を傍聴しやすいように土日に開催してもらいたい
・議員ともっと討論する場を設けてほしい
・市議会議員、国会議員の仕事は見えやすいが県議は見えない
・道路、河川の管理が国、県、市の区別なく取り組んでもらいたい

・学童保育の質の向上（鎌倉は人材の宝庫なので巻き込んでもらいたい）
・子供の医療費補助を拡げてほしい
・若い人の啓発、巻き込みに向けた取り組みを
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